



Die Fachschaft

Geodäsie stellt sich vor

Wer sind wir?

Wenig hört man in der Regel von uns – daher ist wohl gerade jetzt zur Wahlzeit der richtige Zeitpunkt, um sich einmal vorzustellen. Mit etwa 15 Mitgliedern sind wir eine recht ansehnliche Vertretung gemessen an der Gesamtzahl der Studierenden (etwa 150). Es ist uns daher ein Anliegen, dass möglichst alle Jahrgänge in unseren Reihen vertreten sind, damit wir stets bestmöglich über die aktuelle Situation unserer Studienkollegen und Studienkolleginnen informiert sind. Wir sehen unsere Aufgabe in der Vertretung eurer Interessen, um das Studium stetig zu verbessern.

Deutschland, Schweiz und Österreich treffen, um den internationalen Kontakt zu fördern und um Ziele und Anforderungen zu diskutieren und dadurch eine ständige Verbesserung des Studiums zu erreichen. Ihr findet uns meist im Fachschaftsraum oder unter www.htu.tugraz.at/geodesy. Achja, und es gibt keinerlei Kriterien, um bei uns mitzumachen... ;-)

Katrin Landfahrer
Als Studienvertreterin sehe ich eine wichtige Funktion darin, die Studenten zu vertreten und bei Problemen, auch mit den Professoren zusammen, Lösungen zu finden. Ich möchte den Bekanntheitsgrad des Studiums steigern und somit eine Erhöhung der Studierendenzahl bewirken!

Die alte Garde...

Die jetzigen Studienvertreter und Studienvertreterinnen möchten sich auf diesem Wege recht herzlich für die vergangenen zwei Jahre bei Allen für das Vertrauen

Roman Lesjak
Ich bin 24 Jahre alt und studiere im 6. Semester. Ich bin in der Fachschaft, damit ich an Entscheidungen das Studium betreffend mitwirken kann. Als Studienrichtungsvertreter hätte ich noch



Andreas Kainer



Katrin Landfahrer



Roman Lesjak



Michael Schauer



Christine Stefanzl

Was tun wir?

Wenns wieder einmal um eine Änderung des Studienplans geht, wenn es Ungereimtheiten mit Lehrenden gibt, wenns sonst wo zwickt im Studium: Ihr könnt stets uns um Unterstützung fragen. Also darauf drängen, dass Missstände beseitigt werden und dass bei Problemen aufgezeigt wird, um das Klima für alle zu verbessern! Wir sind dabei immer um einen freundlichen und respektvollen Ton im Gespräch mit den Lehrenden bemüht.

bedanken. wir werden auch weiterhin in der Fachschaft aktiv mitarbeiten und ihren Nachfolgern stets mit Rat und Tat zur Seite stehen!

mehr Möglichkeiten, unser Studium für uns alle weiter zu verbessern.

Die Kandidaten für die Studienvertretung

Bei der ÖH-Wahl dürft ihr 3 Leuten eure Stimme geben, ohne Reihung. Hier eine kurze Vorstellung der Kandidaten und Kandidatinnen für die Wahl:

Michael Schauer
Ich komme aus dem schönen Oberösterreich bin seit nun schon 1,5 Jahren im steirischen Exil. Ich kandidiere als Studienrichtungsvertreter, weil ich es wichtig finde, dass besonders kleine Studienrichtungen - wie unsere - eine starke Vertretung gegenüber den Lehrenden brauchen, um sich für die Anliegen der Studierenden stark zu machen.

Sonst noch was?

Neben regelmäßigen Sitzungen in unserem Fachschaftsraum (AE05) veranstalten wir auch Feste wie das Sturm und Maroni Fest im Herbst oder das Lustbühelfest Ende Juni. Zudem steht im Mai 2008 das ARGEOS in Graz an, bei dem sich ca. 100 Geodäsie-Studierende aus

Andreas Kainer
Ich bin nun im 4. Semester und trete zur Wahl an, weil mir die Arbeit in der Fachschaft Spaß macht und ich daran interessiert bin, dass das Studium noch weiter verbessert wird. Mein persönliches Anliegen ist es, dass im Bereich des Orientierungsjahres noch einiges verbessert wird.

Christine Stefanzl
Ich studiere nun im 4. Semester und bin seit 1 1/2 Jahren bei der Fachschaft und bin derzeit die Schriftführerin der Fachschaft. Ich trete zur Wahl zu Studienvertretung an um vor allem die Interessen der jüngeren Jahrgänge zu vertreten.